

L'Asul finit 2^e de l'Open de Camargue

Il s'agissait pour l'Asul de se jauger avait énoncé l'entraîneur du club lyonnais Fabien Cornet. L'Asul participait ainsi le week-end dernier à un tournoi d'avant-saison à Arles.

Elle a pris la 2^e place de cet Open de Camargue, battue en finale par son 1^{er} adversaire en championnat samedi prochain, Avignon, 2 sets 0 (25/21, 25/19).

En demi-finale, elle avait sorti un autre club évoluant en Elite, Arles, 2-0 (25/23, 25/23), alors qu'en matches de poules elle s'était déjà inclinée contre Avignon (0-2) avant de s'imposer face à Salon (2-0) et Marseille (1-1, 48/43 au total des 2 sets).

Pour l'entraîneur Fabien Cornet ce tournoi a permis « de retrouver les automatismes des matchs, de se



Le passeur Quentin Rossard. Photo DR/Asul-Tommy BadCat

confronter à des équipes Elite, permettant d'évaluer le niveau du championnat et d'identifier les forces et les faiblesses de l'équipe ». Globalement il s'est dit satisfait du niveau montré par l'ensemble de l'effectif, durant les 5 matchs du tournoi même si « certains points doivent être encore travaillés et améliorés ».